



<u>Semaine Erasmus+ septembre 2023 - Chieti - "Vivre ensemble, un jeu de construction"</u>

Du 24 septembre au 1 octobre, une délégation d'élèves accompagnée de deux enseignantes se sont rendus à Chieti afin de participer à la dernière rencontre du projet. Sur place, ils ont retrouvé leurs homologues lituaniens, français et italiens. L'occasion de renforcer les liens créés précédemment.

Le lundi, après les mots d'accueil par l'équipe organisatrice, le programme de la journée se mit en place :

- Vidéo de la rencontre en Belgique réalisé par les élèves français
- Présentation du résultat du questionnaire (évaluation) fait en fin de rencontre en Belgique
- Présentation de 10 points clés dans les Abruzzes
- Présentation des travaux des élèves italiens, lituaniens, français et belges sur la biodiversité
- Présentation du WWF en Italie
- Restaurant typique
- Visite du musée des sciences biomédicales
- Retour en famille et repos.

Mardi, nous nous sommes rendus dans la réserve naturelle du fleuve Sagittario afin d'y découvrir l'origine de la biodiversité, les écosystèmes. La journée s'est terminée par la visite du lac de Scanno et du village.

Mercredi, direction l'université de Chieti pour participer à une activité organisée par le professeur Menghini : jardin botanique et atelier dans les laboratoires. L'après-midi, départ pour le parc aventure.

Jeudi, changement de décor. En route pour San Vito avec visite du trabocco (machine à pêcher), découverte de l'écosystème marin, mollusques.

Les élèves et professeurs ont eu l'occasion de s'initier à la marche nordique et de faire du vélo le long de la Via Verde.

Vendredi, retour à la Chambre du Commerce pour la dernière journée de travail. L'occasion de revenir sur la semaine écoulée avec la vision du film réalisé par les élèves lituaniens. Les élèves ont créé un calendrier pour représenter la biodiversité. La matinée s'est clôturée avec la cérémonie de remise des diplômes.

Les professeurs se sont réunis l'après-midi pour préparer la rencontre de janvier qui se déroulera à Marseille. Ca sera une réunion de professeurs pour clôturer le projet.

Fin de journée, les élèves et professeurs se sont rendus sur le campus universitaire afin de participer à l'évènement "Notte dei ricercatori"

Le weekend, les élèves ont été pris en charge par les familles.

Ce fut une semaine bien chargée mais combien enrichissante pour ceux-ci. Nous pouvons les remercier pour leur investissement et leur implication dans ce programme.

Après deux ans, fin janvier, nous terminerons ce projet Erasmus.

Nous comptons rentrer une nouvelle candidature en mars 2023 qui, si elle est acceptée, nous permettra d'entamer une nouvelle aventure en septembre 2024.

L'équipe Erasmus







